

琢 成

玉不琢 不成器 人不学 不知道

学校通信
令和 5年 6月30日
NO. 3
酒田市立琢成小学校

五感を通した学びの充実へ向けて！

梅雨の合間にのぞかせる日差しの強さから夏本番を間近に感じる季節になりました。子ども達が一生懸命清掃してくれたプールにはきれいな水が張られ、先週から水泳の授業も始まりました。水に親しむ子ども達の楽しそうな声が聞こえてきます。

さて、コロナ禍で制約を受けたり、自粛したりしてきた学習活動も以前のような状況に戻りつつあります。今月も各学年で外へ出かけたり、外部の講師を招いたりしながら体験的な学習を積極的に進めました。

4年生では、「プレステージ・インターナショナルアランマーレ」の選手や監督をお招きし、食育の学習を進めました。体を作るために必要な栄養のバランスについて触れながら、食事の大切さを教えてもらいました。一緒に給食を食べた後、体育館でバレーボールを教えていただくなど楽しい体験をさせていただきました。Vリーグ選手のダイナミックなプレーに歓声が沸き上がりました。



5年生は、クラスコンサートとして「ピアノ デュオ ドゥオール」のお二人をお招きし、プロのピアノ演奏にどっぷりと浸る充実した時間を過ごしました。音楽に関わる話や海外で勉強した話、音楽の楽しみ方など、本物に触れる貴重な体験でした。学習の中で、お二人から曲想について質問される場面がありましたが、子ども達は感じたままを適切な言葉を選びながら発表することができました。

6年生は、小学校生活で一番楽しみにしていた修学旅行として、仙台松島方面へ出かけてきました。天候にも恵まれ、大切な思い出をたくさん作ることができたものと思います。歴史学習について現地を視察したり、東日本大震災が発生した時の状況をお聞きしたり、科学館では実体験を通した学びに没頭したりと大きな収穫を得た学習でした。



子どもたちに「社会で生きて働く力」を身に付けさせるには、五感を通して本物に触れさせる体験が大切です。体験を通して得た知識や考え方は、これからの社会を生き抜くための知恵となります。自分をもっと高め、より豊かな生活を創り出していくために、これからも体験的な学習を充実させていきたいと思ひます。

7月の予定 (変更することもあります)

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	土		17	月	海の日
2	日	酒田市民体育祭	18	火	
3	月		19	水	水泳まとめの会 (低・中)
4	火		20	木	水泳まとめの会 (高) ALT
5	水	自然教室 (4.5年)	21	金	水泳まとめの会 (予備日) 児童委員会
6	木	自然教室 (4.5年)	22	土	
7	金		23	日	
8	土		24	月	
9	日		25	火	着衣泳 (5・6年)
10	月	地区子ども会	26	水	終業式
11	火	授業研究会②	27	木	夏休み (8月22日まで)
12	水	代表委員会	28	金	
13	木	1日フリー授業参観日	29	土	酒田市小学生水泳記録会
14	金	クラブ活動	30	日	
15	土		31	月	
16	日				

お知らせ & お願い

◆夏休みについて

今年度は7月27日(木)から8月22日(火)までとなります。平日は職員がおりますので何かありましたら、学校に連絡してください。

ただし、8月14日(月)から8月17日(木)までは、学校に職員がおりませんので、その間は酒田市教育委員会学校教育課(☎26-5775)まで連絡してください。



◆水泳まとめの会について



今年度は、2つの学年と一緒にプールを使用した水遊びや水泳の学習を行っております。

ご家庭に配付した教育カレンダーでは、7月19日(水)20日(木)に水泳まとめの会を予定しておりますが、保護者やご家族へのご案内はいたしません。楽しみにしていたご家族の皆様には大変申し訳ございませんが、天候による変更があったり、大勢がプールサイドに集まることもできないため、ご了承いただきますようお願いいたします。